

La ESTCE de la UJI promueve una competición tecnológica para jóvenes - Levante de Castelló - 14/11/2018

## La ESTCE de la UJI promueve una competición tecnológica para jóvenes

---

► El objetivo es desarrollar apps móviles que dan solución a problemas reales de la comunidad juvenil

---

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ El equipo colaborador de Technovation Castelló, del que forma parte profesorado de la Escue-

la Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la UJI ha organizado una charla informativa sobre Technovation Challenge, una competición tecnológica empresarial internacional, en la cual pueden participar niñas y jóvenes entre 10 y 18 años, con el objetivo de desarrollar apps móviles que dan solución a problemas reales de su comunidad.

La charla será impartida por María José Valero (embajadora regional de Technovation Challenge en la Comunidad Valenciana) y tendrá lugar el sábado 17 de noviembre de 2018 de 10.30 a 12.00 horas en la sala de conferencias del Edificio Menador espacio cultural, donde se dará respuesta a las principales cuestiones sobre el programa y su organización.